Aktuelle Projekte

Die Fritz-Ruoff-Schule strebt immer wieder herausfordernden und interessanten Projekten an und schließt diese regelmäßig erfolgreich ab:

DKMS:



Helfer und Organisatoren des "DKMS-Infotages" 2017

"Wir besiegen Blutkrebs!" – die DKMS versucht für jeden Blutkrebspatienten weltweit einen passenden Spender zu finden oder den Zugang zu Therapien zu ermöglichen. Einige Schüler der Fritz-Ruoff-Schule Nürtingen haben die DKMS am 02.02.17 an unsere Schule eingeladen und damit eine Aufklärung über die Aufgaben und Ziele der DKMS und eine Registrierung vieler Schüler ermöglicht.

Beim Vortrag wurden die Schülerinnen und Schüler der Fritz-Ruoff-Schule intensiv informiert, sodass sich viele im Anschluss dazu entschieden, sich kostenlos registrieren zu lassen. Bei der Registrierung stellten sich viele freiwillige Schüler/-innen zur Verfügung, um die Daten der zukünftigen Spender zu erfassen. Dies erfolgte, indem man 2 Minuten lang den Speichel durch Stäbchen aufnahm, um damit im Labor die DNA festzustellen. So kann man weltweit Blutkrebspatienten mit Spendern abgleichen. Durch diese Aktion haben unsere engagierten Schüler mehr als 100 Spender angeworben, die eventuell bald Lebensretter sein werden!

WLAN:

Die geplanten WLAN-Zugänge im Gebäudeabteil A sind dem Engagement der letzten Schülersprecher zu verdanken. Hilfreich ist dieses beim Recherchieren außerhalb der Computerräume/Bibliothek, beim Zeigen von unterrichtsrelevanten Materialien und außerdem zum Abschalten vom stressigen Schulalltag in den Pausen.

Wasserspender:

Da jeder das Recht auf sauberes Wasser zur Befriedigung seiner Grundbedürfnisse hat, möchte die Schule einige Wasserspender aufstellen. Somit haben alle Schüler die Möglichkeit jederzeit kostenlos auf Trinkwasser zuzugreifen.